

Schweizermeisterschaft 10m 2022

Elitewettkampf kniend

Auf der Grossanlage in Wil gab Erwin Grossglauser den Startschuss zur 10 Meter kniend Schweizermeisterschaft 2022.

Nach 40 Schuss im Vorprogramm, bei welchem sich Raffael Müller vor Andreas Schweizer und Andreas Fankhauser an der Spitze behauptete, standen die zum Final berechtigten Schützen fest. Im spannenden Final der besten 8 der Qualifikation kam es zu einem Kopf an Kopf Rennen. Schlussendlich, als nach dem 16 Schuss beide mit 157 Ringen aufwarteten, musste der nächste Schuss entscheiden. Mit einer sauberen 10 gegenüber einer 9 von Andreas Schweizer krönte sich Raffael Müller zum Schweizermeister. Als dritter schoss sich eher überraschend Edi Schmid auf das Podest.

Schweizermeister Elite 10m kniend:

Raffael Müller (97 /60) vor Andreas Schweizer (99/58) und Edi Schmid (98/58).

Juniorenwettkampf kniend

Am 2. Tag der 10 Meter SM machten sich die 14 Junioren ans Werk. Mit dem Höchstresultat aus der Vorrunde am Sonntagmorgen (389) nahm Astrid Meier den Wettkampf in Angriff.

Schnell zeigte sich jedoch, dass Dominik Negraszus an diesem Tag nicht zu bezwingen war. Mit 98 Ringen nach den ersten 10 Schuss setzte er sich klar an die Spitze und schoss danach 6 mal 10 was den Schweizermeistertitel bedeutete.

Schweizermeister Junioren 10m kniend:

Dominik Negraszus mit (98/60) Ringen gefolgt von **Manuel Senn** (96/56), dritter wurde **Yanick Abderhalden** (96/47)

Sämtliche Resultate sind ersichtlich unter :

<http://www.easv.ch/de/breitensport/wettkampfe-10-m/sm-10-m/>

(fs)20.02.2022